A la Comunidad Universitaria y a la Opinión pública:

No somos ajenos a las diversas acciones que han pretendido generar perturbación e incertidumbre en nuestro espacio académico, ante el inminente proceso de renovación de nuestra dirección.

Nuestra Facultad de Derecho es un referente a nivel nacional e internacional en el orden jurídico, de ahí que reprobamos toda práctica tendente a denostar a la institución y a denigrarla con posiciones partidistas, sindicalistas, gremiales, de intereses personales o de grupo, ya que somos una comunidad pensante, crítica y en constante evolución práctica, científica y filosófica, que rechaza rotundamente esos pretendidos actos, que solo tienen como finalidad desestabilizar nuestro ambiente sano de desarrollo del conocimiento.

Como conocedores de la moral y la norma jurídica, exigimos respeto a nuestros procesos internos, por lo que demandamos, como universitarios responsables, que se inicien los procedimientos legales para prevenir y sancionar esas conductas que sólo pretenden confundir a la población y menoscabar el prestigio de nuestra institución y comunidad, e invitamos a todos los compañeros universitarios, a que denuncien la comisión de todo acto que rompa con el orden jurídico que guarda y debe guardar nuestra casa de estudios.

También exhortamos a la comunidad universitaria a que anteponga su espíritu universitario y su intelecto crítico, para exigir que quien sea aspirante a la dirección de nuestra Facultad de Derecho, tenga un perfil académico de experiencia probada, con una trayectoria profesional de excelencia, que aporte de modo activo y crítico al conocimiento científico y filosófico del Derecho, y que no obedezca a intereses ajenos a la Universidad a la que nos debemos, puesto que ratificamos nuestro rechazo a cualquier intromisión de partidos políticos, sindicatos, gremios o grupos de poder.

De este modo, pedimos a la comunidad universitaria a conducirse a través del Estado de Derecho que es el eje rector de toda organización social.

## Atentamente

Alumnos, Catedráticos y Trabajadores de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México.